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伊藤優市 会場監督
我等の生業

会員48名 出席者33名 出席率：68.75％ 修正：79.16％
江端建之、大江智信、加藤 博、国森和麿、近藤峯世、鈴木 勉、田中道也、谷温恵

深尾幸夫、福島和秀、前田孝幸、水田孝志、三野博司、渡辺正一、山下卓巳

累計 69.000円

●８月５日（月） 例会・理事会

●８月12日（月） 特別休会（山の日振替）

●８月19日（月） 例会

●８月26日（月） 夜間例会

●９月２日（月） 例会・理事会

●９月９日（月） 例会

●９月16日（月） 休会（法定休日：敬老の日）

●９月23日（月） 休会（法定休日：秋分の日）

●９月30日（月） 夜間例会

■ 【会員増・強新クラブ結成推進月間】 ■ 【基本教育と識字率向上・ロータリーの友月間】

今日のプログラム

前回(７月29日)の記録 ・普通例会

■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234
■会 長／近井孝義 ■副会長／谷 温恵

■幹 事／但木行久

2019-2020年度国際ロータリーテーマ

2019-2020年度 国際ロータリー

会長 マーク・ダニエル・マローニー

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

士別河川防災ステーション（天塩川河川敷）

2005年会報から 画：百瀬達夫元会員



■会務報告 ・・ ・近井孝義会長
●ガバナー公式訪問も無事に終え後は、来年５月30日の周年

に向けて準備していこうと思います。８月中には実行委員会を

立ち上げる予定です。

●ロータリーとは？ ロータリーの誕生とその成長 ロータリー

の友には必ず載っている事は皆さん知っていると思いますが、

少し何週かに分けてはなしてみようとおもいます。

20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会発展の陰で、商業道

徳の欠如が目につくようになってきました。ちょうどその頃、

ここに事務所を構えていた青年弁護士ポールハリスはこの風潮

に耐えかね、友人３人と語らってお互い信頼のできる公正な取

引をし、仕事上の付き合いがそのまま親友関係まで発展するよ

うな仲間を増やしたい、という主旨でロータリークラブという

会合を考えました。ロータリーとは集会を各自の事務所持ち回

りで順番に開くことから名付けられたものです。

●こうして1905年２月23日にシカゴロータリークラブが誕生

しました。それからは、志を同じくするクラブが、つぎつぎ各

地に生まれて、国境を超え、今では200以上の国と地域に広がり、

クラブ数36,005、会員総数1,228,117人。中国・ロシアにもクラ

ブが出来ております。

●そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロータリー

と称します。歴史的に見てもロータリーは、職業倫理を重んず

る実業人、専門職業人の集まりです。

しかし当初のシカゴクラブは奉仕の理念はなく、事業の繁栄

と親睦を目的として創立されたものでした。1908年にシカゴク

ラブに入会したアーサー・フレデリック・シェルドンは、奉仕

理念をロータリーに導入することを提唱しました。

●シェルドンの奉仕理念は、継続的な事業の発展を得るため

には、自分の儲けを優先するのではなく己の職業を通じて社会

に貢献するという意図を持って事業を営む、すなわち会社経営

を経営学の実践だととらえ、原理原則に基づいた企業経営をす

べきだと主張しました。

●資本家が利益を独占するのではなく、従業員や取引関係者

たちと適正に利益を分配することが、継続的に利益を得る方法

だと主張しましたのです。

●シェルドンは職業奉仕にのっとった起業家は顧客の満足度

を最優先にした方法であり、このような経営を行う事業所は当

然のことながら高い職業倫理を備えた事業所であるという結果

となり、社会から信頼されるようになりました。その組織が地

球の隅々まで拡大するにつけて、ロータリーは世界に眼を開い

て、幅広い奉仕活動を求められるようになり、現在は、多方面

にわたって多大の貢献をしています。 

■幹事報告・ ・ 但木行久幹事
１）７月18日のガバナー公式訪問に多数の会員の皆様の出席を
頂きましてありがとうございました。本日、集合写真を配布し
ておりますのでお持ち帰り下さい。。
２）近井会長宛で、サフォークランド士別カップ少年サッカー
大会の開会式出席の依頼が来ております。日程は８月３日、４
日の二日間に渡り行われるとの事です。
３）近井会長宛で、８月９日、執り行われる招魂祭式典参加依
頼の案内が届いております。
４）ふれあい青空祭り実行委員会より、ふれあい青空祭り開催
の案内が来ております。開催日時は、９月１日、日曜日午前10
時から午後３時。場所は、障害者支援 つくも園となっており
ます。
５）第３回アジア交流少年サッカー士別大会終了の御礼の文章
が届いております

■委員会報告 各委員会事業計画発表
○発表を行った委員会
・クラブ奉仕委員会
・出席委員会
・クラブ会報・雑誌・広報委員会
・親睦活動・家族委員会
・会員増強委員会
・プログラム委員会
・職業分類・ロータリー情報委員会
・職業奉仕委員会
・社会奉仕委員会

会員増強に向け、その手法を

転換すること。まずは退会の

原因を突き止めよう。

主たる退会理由。ロータリー

に限らず、組織全般に言え

ることでは？

吉田ガバナーの経歴

吉田潤司ガバナー公式訪問例会卓話 ①

従来と同様にロータリーについ

て理解を深めず、ただ入りませ

んか」で、入会しても長続きし

ない。退会の予備軍になる可能

性も高くなる。

ロータリーついてきちんと説

明をしておくこと。組織や内

容、実践する活動など。これ

を怠ると、新会員の関心も深

まらない。

吉田ガバナーによる体験的実

践項目。入会時のスポンサー

からのアドバイスが加入40年

の原動力に。

→

→

→

「知らずて語らず」は文章が

間違っていると指摘を受けた

が、これをなぜ地区の方針に

したかを説明してくれました。

以下、ロータリーの知名度、

知っている人のロータリーへ

の印象などです。

マローニーＲＩ会長の会員増強の思いを伝えたい


